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2018年，股市最大的风险在哪里

感谢邀请！

在2017年股市走出一波慢牛行情时，谁也没有想到，2018年的行情会是急转直下
的行情。更没有想到，2018年不仅将2017年大盘的全部涨幅都给消灭了，还来到
了2638点附近。想想都是泪啊。

现在2018年已经过去了一半，在这个时候还是谈一下下半年的股市最大的风险在哪
里？上半年股市最大的风险无疑是中小创。中小创很多个股真的是腰斩又腰斩。特
别是在去杠杆的背景下，除了大盘股之外，很多中小创个股因为没有流动性就一路
下跌。而且不少是做了股权质押的了。在股权质押出现爆仓的情况下，个股就只能
眼睁睁地被平仓。很多有业绩支撑的中小创也因为盘面的不如意出现了大幅下跌。
现在这些个股已经跌到很便宜的位置了。想想再往下的空间可能不会太大了。

上半年流动性问题是最大的内因了。外因方面老特又不断搞事。雪上加霜。老特总
是突发放大招。令A股措手不及。就是在这么低的位置，仍然出现了千股跌停的现
象。那么，到了下半年，老特的这种影响力就会慢慢减弱。A股可能不会再被老特
任意摆布了。

下半年最大的问题仍然是流动性问题。现在很多个股都处于底部区域。有业绩支撑
的如果没有得到资金的关注仍然很难上涨。只会起到止跌的作用。最大的风险仍然
是那些股权质押较多，业绩下滑或亏损的个股。这几天即使大盘在上涨，仍然有一
些个股是闪崩或跌停的。这些个股的特征就是业绩不好，基本面支撑不了股价，个
股缺少流动性，股权质押占比过多。因此，下半年这些个股仍然是最大的风险。至
于有业绩支撑的也跌得差不多的个股，基本是不会再跌了。下半年上涨则需要风口
。风口可能还是科技股，新能源汽车等板块为主。最近问答点赞好少啊，虽然行情
不好，但还是希望多多帮忙点赞哦，谢谢！看完点赞，腰缠万贯，感谢关注！

券商股疯狂大涨，牛市真的来了吗

今天券商板块再一次集体涨停，如果算上上周五的集体涨停，那么券商股已经连续
了两天涨停，这是非常少见的一种现象，说明券商股对于这波行情反弹非常有信心
。券商股的走势历来被看作是市场行情的风向标，起到了春江水暖鸭先知的作用，
券商股的连续涨停，再加上今天两市量能的破万亿，超过200只股票涨停，确实给
人一种牛市的感觉。那么目前是到底是不是牛市呢？可以肯定的回答，目前还不是
牛市，但已经确立了阶段性的反弹。牛市需要趋势的彻底转换，目前虽然A股市场
整体走强，但并没有改变整体的趋势，从月线级别来看，A股市场依然处于月级别
的修复之中，不能够因为一天的涨幅确定趋势逆转。
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牛市行情是走出来的，不是靠猜出来的。甚至从某个角度来说，只有牛市真正的走
出来，我们才能看得到，现在关于牛市的一切讨论，都停留在意向层面，或者是一
厢情愿的猜测，并没有实锤的证据。

从短线上来看，A股市场反弹比较强，缺少必要的调整整固，从交易的角度出发，
虽然可以积极做多，但绝对不能做追高交易，还是保持一份审慎的心，一步一个脚
印的来，一单一单咬得紧。

感谢评论点赞，欢迎留言交流，如果感兴趣点个关注，分享更多市场观点。

A股最大的风险是什么

A股最大的风险实际上是政策性风险：

跟其它市场有很大的不同，由于A股是散户型市场，因此流动性得到了充分的保证
，像一些机构主导的股票市场，它们的流动性就有一定的风险问题。

此外，A股近十年来的走势已经表明，其跟经济增长之间没有必然联系，因此经济
下行的风险对A股的影响也是十分有限的。

而反观几波大的行情，无一不是政策引导的，从4万亿的放水、再到查场外配资、
平融资盘，又到最近的注册制创新，可以清晰地看到，每一波大行情不论是大涨还
是大跌，都是由政策引导并带来的。

造成这一现象的原因，也是因为散户主导市场。作为散户投资者来说，得到未来发
展方向和信息的重要来源就是听国家的政策和消息，看政府的导向，也正因为此，
如果一旦出现比较大的利空消息，带来的就是非常大的风险。

表现的最淋漓尽致的，就是15年的股灾。从查融资杠杆开始，就出现连续跌停板
的奇观，而从政府救市开始，又出现连续涨停板的现象，这就属于不正常的市场风
险，都是由政策引导的。第二年的熔断机制出台，导致了一周内两次熔断的出现也
是因为政策失误而导致的，所以不难看出，A股市场的最大风险就是：它散户多，
所以更容易受到政策影响，出现政策性的风险。
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